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ATA DA DÉCIMA OITAVA SESSÃO ORDINÁRIA DO EXERCÍCIO DE 2023, 1 

CORRESPONDENTE AO TERCEIRO ANO DA LEGISLATURA 2021-2024, REALIZADA 2 

PELA CÂMARA MUNICIPAL DE SERRA NEGRA DO NORTE NO DIA  16 DE AGOSTO DE 3 

2023. 4 

Aos dezesseis (16) dias do me s de agosto do ano de dois mil e vinte e tre s (2023), no pre dio 5 

sede da Ca mara Municipal, situado na Rua Otaviano Augusto de Arau jo, n°. 63, Centro, nesta 6 

cidade de Serra Negra do Norte, Estado do Rio Grande do Norte, a s oito horas e quarenta e 7 

cinco minutos (08h e 45min), realizou-se a De cima Oitava Sessa o Ordina ria do Exercí cio de 8 

2023, presidida  e secretariada, respectivamente, pelos Vereadores Alysson Moise s de 9 

Medeiros (Presidente) e Vania Fernandes de Medeiros (1° Secreta ria), registrando-se a 10 

presença dos Vereadores Alysson Moise s de Medeiros, Ana Karinne Arau jo da No brega, 11 

Carlos Eduardo Job Gomes (Tiago), Eraldo Alves de Arau jo, Fla vio Barros Bezerra, Francisco 12 

Ina cio Neto (Ju nior), Jose  Roberto Garcia de Arau jo, Sesiom Quinino Wanderley e Vania 13 

Fernandes de Medeiros. Apo s, a realizaça o da chamada dos vereadores e constataça o de 14 

Quo rum Regimental, o Sr. Presidente declarou aberta a sessa o, iniciado o EXPEDIENTE, 15 

consultou o Plena rio quanto a  dispensa da leitura da Ata da De cima Se tima Sessa o Ordina ria, 16 

o que foi acatado por todos e nada havendo a ser discutido, apo s votaça o, foi aprovada por 17 

unanimidade. Na seque ncia, o Sr. Presidente solicitou que a 1ª Secreta ria da Mesa que fizesse 18 

a leitura de pape is e corresponde ncias recebidas.  Apo s, o Sr. Presidente solicitou aos autores 19 

das mate rias apresentadas que fizesse a leitura das mesmas, sendo: Requerimento 20 

123/2023 de autoria do Ver. Sesiom Wanderley que indica o nome da Srª. Ze lia Maria de 21 

Lucena Franco para receber o Tí tulo de Mulher Destaque. Moção de Aplauso 27/2023 de 22 

autoria do Ver. Sesiom Wanderley que apresenta Moça o de Aplauso ao Dr. Flaviano 23 

Wanderley pela realizaça o da aça o social “Amigos do Dr. Flaviano”. Projeto de Lei 26/2023 24 

de autoria do Poder Executivo (URGÊNCIA) que abre cre dito especial ao Orçamento do 25 

corrente Exercí cio 2023 para fins que menciona e da  outras provide ncias, o qual teve sua 26 

leitura integral dispensada e realizou-se apenas a leitura da mensagem. Requerimento 27 

124/2023 de autoria do Ver. Francisco Inácio (Júnior) que solicita ao Senador Styvenson 28 

Valentim emenda parlamentar tendo como objeto a construça o de conjunto habitacional com 29 

100 unidades/casas residenciais. Requerimento 125/2023 de autoria do Ver. José 30 

Roberto Requer ao Poder Executivo Municipal a recuperaça o de mata burro na comunidade 31 

rural Barra da Maniçoba. Requerimento 126/2023 de autoria do Ver. José Roberto que 32 

requer ao Poder Executivo Municipal a recuperaça o em trecho de estrada na comunidade 33 

rural Serrote Vermelho. Concluí do o Expediente, deu-se iní cio a ORDEM DO DIA, apo s o 34 

sorteio para definiça o da seque ncia de uso da palavra, conforme o Artigo 42, para grafo 9 do 35 

Regimento Interno, apo s dispensa do uso da palavra pelos Vereadores Alysson Moise s, Ana 36 

Karinne, Carlos Eduardo, Eraldo Alves, Sesiom Wanderley, fez uso da palavra, o Ver. José 37 

Roberto que apo s saudar a todos, iniciou seu discurso agradecendo a Deus por permitir 38 

estar mais uma vez nesta sessa o ordina ria em defesa do povo e deixou a passagem bí blica do 39 

livro de E xodo 15:2. Em seguida se solidarizou com as famí lias de Maria de Dilson que partiu 40 

para a eternidade esses dias e em nome dos amigos Ju nior e Denise que e  neta sau da e se 41 

solidariza com todos os familiares e amigos de dona Maria que foi uma figura para 42 

cidade, uma figura de paz e de fe ,  dona Maria sempre estava na igreja, ajudava nos serviços 43 

pastorais da Igreja Matriz de Nossa Senhora do O , que ela possa ter o descanso eterno, 44 

tambe m se solidarizou com os familiares de dona Ivaneide  que Deus a chamou hoje pela 45 

manha  a casa paterna e em nome de Suerda, Silvana e Ian sau da os familiares e amigos de 46 

Dona Ivaneide e tambe m foi uma grande colaboradora  da  cidade e da igreja nos serviços 47 

pastorais, que ela possa ter o repouso eterno e que Deus possa confortar todos os familiares 48 

e amigos. Em seguida, relatou sobre a iluminaça o do corredor da Serranegrinha que a 49 

populaça o pede e inclusive tem uma la mpada pro ximo a  casa de Peba que esta  queimada e 50 
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as pessoas ja  esta o se sentindo aflitas devido a  escurida o, enta o, pediram para solicitar ao 51 

poder pu blico atrave s do secreta rio responsa vel pela iluminaça o que olhe com prioridade 52 

essa situaça o da escurida o do corredor da Serranegrinha e que solucionem de imediato essa 53 

situaça o na o so  la , mas va rias ruas da cidade que tem luz queimada e que as pessoas esta o 54 

recorrendo e pedindo provide ncias. Finalizou relatando que sobre a da questa o da limpeza e 55 

agradecer por atender um requerimento de sua autoria para fazer a limpeza no canteiro da 56 

casa de Nina de Noe , pro ximo a  casa de Nem que ja  fazia muito tempo  que aquele canteiro 57 

na o estava sendo feito a recuperaça o e a limpeza e graças a Deus pela manha  soube que 58 

estavam fazendo, relatando que muitas vezes falta planejamento, porque fizeram a limpeza 59 

da rua toda e de todos os canteiros da rua Dix-Sept Rosado e so  ficou aquele canteiro por 60 

muito tempo com o mato grande e pessoas trafegam naquela localidade e pode prejudicar 61 

com a questa o de proliferaça o de insetos nas reside ncias, pedindo mais atença o no 62 

setor pelas pessoas que sa o responsa veis pela limpeza desses canteiros para que tenha esse 63 

olhar atento para essas demandas. Apo s, fez uso da palavra, o Ver. Francisco Inácio que 64 

saudou a todos e iniciou seu discurso rogando que Deus abençoe poderosamente cada um e 65 

deixou um abraço de conforto a famí lia de Maria de Dilson que era uma grande amiga sua e 66 

Deus a chamou para glo ria e tambe m para famí lia de dona Ivoneide que a conheceu nos anos 67 

90 e sempre que postava alguma coisa ela estava curtindo, desejando a famí lia um forte 68 

abraço e caloroso e rogou a Deus que a receber na glo ria e conforte o coraça o de cada um, ela 69 

era uma pessoa incrí vel e maravilhosa. A seguir, relatou que populaça o de Serra Negra 70 

sempre cobra de mim e seria injusto se na o cobrasse, a populaça o de Serra Negra vem 71 

sofrendo tanto com a questa o de medicaça o, passou o me s passado sem ter a medicaça o e as 72 

pessoas sofrem e muitos tiveram que optar entre ficar sem a medicaça o ou comprar sua 73 

alimentaça o e quem toma reme dio controlado, que tem problema de pressa o, de coraça o, de 74 

diabetes na o pode ficar sem a medicaça o e quando foi passado para populaça o que seria 75 

problema na transportadora, mas e  mentira, e  um falso testemunho dizer que a medicaça o 76 

na o chegou por conta das distribuidoras, relatando que sabe qual e  o verdadeiro motivo da 77 

medicaça o na o ter chegado ate  os pacientes, todos sabem qual foi o problema, mas e  muito 78 

mais fa cil botar a culpa em uma transportadora que nem existe do que falar a verdade, isso 79 

e  um descaso com a populaça o de Serra Negra, principalmente as pessoas mais carente que 80 

na o tem condiço es de comprar o reme dio, citando que a transportadora se chama fake, na o 81 

e  verdade e o verdadeiro motivo todo mundo sabe qual foi para o reme dio na o chegar, 82 

deixando a sua indignaça o pois Serra Negra pede por Sau de, citando que mais uma vez Serra 83 

Negra perdeu um me dico bom, geralmente contrata o me dico de uma forma, passa o primeiro 84 

e o segundo me s de acordo com o que foi feito e no terceiro me s ja  muda tudo de figura, por 85 

isso que o me dico na o fica na cidade, por falta de compromisso com os me dicos, deixando 86 

um forte abraço aos me dicos. Em aparte cedida, ao Ver. Sesiom relatou que foi procurado 87 

por va rias pessoas por conta dessa questa o dos medicamentos, esta  sendo procurado 88 

praticamente todo dia, todo dia  receba mensagens no WhatsApp, Facebook e Instagram de 89 

pessoas com dificuldade em receber suas medicaço es, isso e  um problema cro nico na cidade 90 

de Serra Negra, na o e  de ontem, e  um problema que ja  vem perdurando por essa gesta o ha  91 

muito tempo, essas medicaço es e  importante demais para a vida de uma pessoa, como e  que 92 

um hipertenso na o recebe sua medicaça o correta, ate  reme dio vencido ja  foi repassado para 93 

o povo, questionando em quem va o colocar a culpa desse problema das medicaço es, de quem 94 

e  a culpa, se e  do mesmo, e  do governo, um problema que ja  vem de muito tempo e o povo 95 

Serra Negra clama a secreta ria de sau de para resolver essa questa o dos medicamentos para 96 

que todo mundo possa se curar, sobreviver e viver em paz tomando sua medicaça o 97 

controlada. Retomando suas palavras, o Ver. Francisco Inácio Finalizou relatando que vai 98 

colocar um requerimento para assiste ncia social, pois quer mais detalhe sobre como 99 

funciona a assiste ncia social do municí pio, para a populaça o poder ter mais informaça o e 100 

depois que tiver tudo concreto quer trazer em documento para mostrar o verdadeiro motivo 101 
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da assiste ncia social do municí pio. A seguir, fez uso da palavra, a Ver. Vania que apo s saudar 102 

a todos, iniciou seu discurso agradecendo a Deus pela oportunidade de estar em mais uma 103 

sessa o defendendo, representando e levando a voz do povo. Em seguida, se solidarizou com 104 

a famí lia de dona Ivoneide que todos conhecem e sabem a importa ncia e a representaça o dos 105 

seus trabalhos para o municí pio, na igreja tambe m, deixando um abraço de pesar e 106 

solidariedade a toda famí lia. Tambe m se solidarizou com a famí lia de Maria de Dilson, Manoel 107 

Lalau que faleceu essa semana, deixando um abraço a todos os familiares e rogou a Deus para 108 

que conforte o coraça o de todos e fortaleça nesse momento de perda. A seguir,  comunicou 109 

que todos os anos na festa da padroeira vivencia diariamente os novena rios nas reside ncias, 110 

onde Nossa Senhora do O  faz a visita nas reside ncias e como de costume a organizaça o da 111 

festa promove um bazar que sera  no dia 2 de setembro, na feira livre e essa arrecadaça o e  112 

para festa de Nossa Senhora do O , para igreja, relatando que o bazar e  feito de doaço es de 113 

roupa, calçados, bijuterias, bolsa e algum pertence que esteja em bom estado de conservaça o 114 

e que na o use mais, uma roupa que ficou apertada ou folgada, algo que simplesmente que 115 

na o queira mais usar, pedindo essa doaça o e convida toda a populaça o para participar, 116 

citando que tambe m tem roupas com etiquetas que algumas lojas fazem doaça o e quem tiver 117 

alguma pertence dessa forma que queira fazer a doaça o sera  muito bem-vindo, citando que 118 

a mesma agradece e  Nossa Senhora do O  tambe m. Finalizou deixando um abraço os 119 

parabe ns para Jonas Neto seu afilhado que dia 17 faz aniversa rio, Jonas e  filho de seu 120 

compadre Jarbas Ribeiro, ex-vereador e sua comadre Pequena, desejando tudo de melhor e 121 

que Deus abençoe o seu futuro. Na seque ncia, fez uso da palavra, o Ver. Flávio que apo s 122 

saudar a todos, iniciou seu discurso relatando que essa semana no municí pio teve muitas 123 

perdas, como ja  foi falado a perda do  amigo Manoel Lalau com quem tinha muita apresso, 124 

amizade, estima e Serra Negra fica um pouco mais triste, teve a perda de Maria de Dilson, 125 

filha de uma famí lia tradicional, uma famí lia grande na cidade que todos os vereadores te m 126 

alguma aproximaça o com essa famí lia, a famí lia de seu Emí dio, tambe m uma perda 127 

considera vel para o  municí pio, a perda de dona Ivoneide, pessoa muito conhecida por todos 128 

Serranegrenses, foi funciona ria pu blica do  municí pio, participou da igreja por muitos e 129 

muitos anos, de dona Ivoneide  nunca viu uma pessoa de Serra Negra dizer nenhuma 130 

reclamaça o sobre ela, outra perda muito significativa para o municí pio e tambe m de maneira 131 

muito particular para a sua pessoa, onde de madrugada teve a infelicidade de receber a 132 

notí cia da perda da ma e de um irma o e amigo do mesmo, a ma e de Aluí zio foto grafo, que e  133 

cidada o Serranegrense por tí tulo de cidada o, e  secreta rio de agricultura do municí pio 134 

vizinho de Sa o Jose  de Espinharas e perdeu sua ma e, mencionando que o sepultamento sera  135 

hoje a s 17 horas, em Sa o Jose  dos Espinharas, deixando uma mensagem de conforto e um 136 

abraço a todos os familiares dessas 4 pessoas de famí lias que tanto admira e que com certeza 137 

com fe  em Deus tiveram seus serviços prestado na terra e agora esta o descansando ao lado 138 

de Deus pai na vida eterna, onde e  a verdadeira casa de todos. Em seguida, relatou que na 139 

segunda-feira juntamente com os Vereadores Alysson, Tiago, Ana Karinne e Vania tiveram a 140 

honra de participar de uma audie ncia pu blica da Assembleia Legislativa na Cidade de 141 

Parelhas, a convite do Presidente da Casa Ezequiel Ferreira e a proposiça o de autoria do 142 

Deputado Francisco, uma audie ncia pu blica sobre a oficina de costura no Serido  e a chegada 143 

da empresa Shein da China no Estado do Rio Grande do Norte, mencionando que foram pois 144 

como Serra Negra e  um polo industrial forte, a ní vel de Rio Grande do Norte, a ní vel de 145 

Nordeste e a ní vel do Brasil na a rea da indu stria do bone  e  destaque ate  a ní vel de Brasil e 146 

como e  do mesmo ramo da oficina de costura foi para ver o que poderia aproveitar para 147 

trazer alguma sugesta o, alguma coisa que atender, melhorasse e trouxesse algum benefí cio 148 

para o Municí pio de Serra Negra, la  pela conversa e pelo dia logo foi uma audie ncia pu blica 149 

muito participativa e estava ate  comentando com Vereador Thiago que vai tentar conversar 150 

com o Presidente Alysson e demais vereadores para dar uma sacudida na classe empresa ria 151 

do Municí pio Serra Negra, citando que la  teve uma participaça o imensa dos empresa rios do 152 
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ramo e a situaça o na o e  boa, todos reclamando da crise que esta  passando no ramo da oficina 153 

costura do Serido ,  relatando que sabe que quase todas facço es do Serido  produziam para 154 

Hering e para Guararapes, a Hering foi embora do Rio Grande do Norte ficou a Guararapes, 155 

enfatizando que uma das coisas de proveito da audie ncia foi saber a notí cia que a empresa 156 

uma das maiores do mundo, da China a Shein esta  vindo para o Brasil e para o Rio Grande do 157 

Norte fazer parceria com essas facço es, ressaltando que teve que sair um pouquinho mais 158 

cedo, na o explicaram a resposta como as facço es do Serido  faziam para se credenciarem e 159 

fazer essa parceria, mas pelo menos a notí cia, o pontape  foi dado e convoca os vereadores 160 

para sentar visita os empresa rios do ramo boneleiro do municí pio e conversar com cada um 161 

sobre as dificuldades e depois fechar uma linha de raciocí nio para ver o Poder Legislativo 162 

do municí pio provocar o Executivo e ver uma a iniciativa para incrementar e incentivar o 163 

progresso do  bone  no municí pio, citando que no dia anterior jantou com vice-prefeito e ele 164 

falou sobre as dificuldades ate  na comunidade Mimoso com a fa brica dele do filho que a ma o 165 

de obra acabou. Em aparte cedida, a Ver. Vania passou para a populaça o uma informaça o que 166 

e  de interesse dos Serranegrenses nessa audie ncia que participaram em Parelhas percebeu 167 

e despertou nos mesmos o que e  a Ca mara pode fazer em apoio ao setor produtivo do bone , 168 

la  o Deputado Francisco promoveu essa audie ncia pu blica com o apoio da Assembleia 169 

Legislativa e com Ezequiel Ferreira pedindo apoio para fortalecer para que a empresa Shein 170 

venha para o Rio Grande do Norte, onde ja  esta  percebeu que esta  bem encaminhado e isso 171 

so  fortalece o  setor boneleiro, porque a Ca mara apoiando o setor boneleiro, indo atra s do 172 

apoio da Assembleia Legislativa que atrave s do Governo do Estado para que apoie e agilize 173 

essas aço es do setor boneleiro para que Serra Negra possa continuar se desenvolvendo e 174 

gerando emprego e renda para o municí pio, como ja  vinha gerando antes e que hoje sabe a 175 

dificuldade que esta  acontecendo em todo o Brasil, la  na audie ncia foi citado que as facço es 176 

esta o passando por momentos difí cil devido as vendas que caí ram e consequentemente a 177 

produça o tambe m cai, porque fabrica e na o tem saí da, por isso precisa de mais incentivo do 178 

governo e como Fla vio falou e  sentar, conversar, fazer visitas e ver quais sa o as reivindicaço es 179 

do setor boneleiro para que possa reivindicar junto a Assembleia Legislativa. Em aparte 180 

cedida, ao Ver. Alysson relatou que sobre audie ncia pu blica la  em Parelhas, onde discutiu a 181 

vinda da Shein para o Rio Grande do Norte, durante a audie ncia viu que realmente na o tem 182 

nada certo ainda, algumas perguntas que foram ate  feitas la  na o foram respondidas da 183 

melhor forma possí vel, parabenizou o Deputado Francisco pela iniciativa da audie ncia, 184 

inclusive chegaram ate  falar com ele depois da audie ncia parabenizando, mas realmente o 185 

decorrer da audie ncia na o foi muito proveitosa devido a algumas respostas e 186 

questionamentos na o terem sido respondidos levando a crer que esta  uma iniciando e que 187 

na o esta  nada certo essa vida da Shein para o Rio Grande do Norte, foi dito la  por alguns 188 

donos de oficinas de costura, que sa o as facço es, a crise que eles esta o ultrapassando agora 189 

no momento, que na o esta  sendo um bom momento, mas espera que se concretize essa vinda 190 

da Shein para o Brasil para impulsionar o setor de oficinas, em Serra Negra na o tem 191 

nenhuma, inclusive esse foi um dos intuitos de ir para saber como vai funcionar essas oficinas 192 

junto com a Shein para que possa pensar se seria via vel para Serra Negra, algum empresa rio 193 

da cidade que tem o interesse tambe m de iniciar esse setor de costura, ja  que tem uma 194 

vocaça o de fabricaça o de bone  e e  uma coisa que tem muito a ver com a costura, mas 195 

infelizmente na o trouxe alguma informaça o mais concreta que possa trazer aos empresa rios 196 

que tenham interesse de colocar alguma oficina em Serra Negra, mas ficar monitorando essa 197 

situaça o da Shein no Brasil para que caso venha se concretizar possa chamar os empresa rios 198 

da cidade e ver se algum deles tem interesse realmente de participar disso e como vai 199 

funcionar ate  um o Prefeito Iogo de Jucurutu fez essa pergunta la  sobre como ia funciona e 200 

onde se cadastra para quem tiver interesse procurar, mas infelizmente essa resposta na o foi 201 

dada, mas e  torcer para que de  certo, pois vai ser uma coisa muito boa para o estado e quem 202 

sabe ate  para a cidade se algue m tiver interesse, pegando tambe m um pouco da palavra do 203 
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prefeito Iogo de Jucurutu que falou sobre crise que as prefeituras esta o enfrentando, 204 

apresentou a preocupaça o que as prefeituras esta o enfrentando com a dra stica que queda do 205 

FPM, crise que esta  enfrentando o  paí s e tambe m o interesse de Jucurutu e Serra Negra de 206 

trazer a Shein caso isso venha a acontecer. Em aparte cedida, ao Ver. Carlos Eduardo somou-207 

se aos comenta rios dos vereadores e relatou que costuma falar e ja  comentou com alguns 208 

empresa rios de Serra Negra que ele se calam na hora que e  para falar, citando que participei 209 

de uma reunia o com o Executivo e os boneleiros de Serra Negra sobre os galpa o e eles la  com 210 

muitas du vidas, mas na o falaram e quando saí ram da reunia o e  que va o falar e na segunda-211 

feira viu ao contra rio os empresa rios que estavam la  tiveram prazer de falar e questionar as 212 

demanda deles e infelizmente do secreta rio do estado que estava presente na o teve as 213 

respostas certa para aqueles empresa rios, mas  ficou satisfeito e vai lutar como foi feito o 214 

convite do vereador para procurar esses empresa rios e que eles possam tambe m falar as 215 

demanda deles e correr atra s para eles participar de mais melhorias tanto para eles como 216 

para o povo de Serra Negra, trabalhadores que passam o dia nas fa bricas ganhando seu pa o 217 

de cada dia. Retomando suas palavras, o Ver. Flávio agradeceu as explanaço es dos 218 

vereadores que so  fez engrandecer o debate e se propo s a convidar os vereadores a partir da 219 

pro xima semana para fazer uma visita a cada empresa rio do maior ao menor e perguntar 220 

qual e  a dificuldade e o que esta  precisando de incentivo, mencionando que na o vai resolver 221 

o problema, mas vai detectar o problema para jogar isso depois quem sabe numa audie ncia 222 

pu blica,  estava conversando em off com Vereador Eraldo que tem trabalhado muito, mas 223 

pode trabalhar muito mais em audie ncias pu blicas, convocando e tentando motivar a 224 

sociedade para engrandecer mais o debate, sente que a Casa esta  tendo um debate exaustivo 225 

entre os nove vereadores, mas com muita pouca participaça o do pu blico, na sessa o passada 226 

teve um momento que tinha 3 pessoas conversando que estavam acompanhando a sessa o 227 

quando foi ver as 3 pessoas era vereadores, enta o, essa e  uma Casa da debate que representa 228 

o povo e que quer que sai algo de proveito para o progresso de Serra Negra e quer melhorar, 229 

por isso diante disso essas visitas sa o va lidas, esta  vendo as dificuldades, la  na audie ncia foi 230 

citado a crise que afeta tambe m o setor das oficinas de costura por unanimidade, onde teve 231 

a participaça o de uma costureira com mais de 80 anos, a preocupaça o de que se o Serido  a 232 

50 anos atra s era o auge do algoda o hoje tem tudo para ser o auge da costura, como Serra 233 

Negra do bone  e ja  tem de camisa e pode ser um incentivo, por isso pleiteia se reunir 234 

vereadores e empresa rios do ramo de bone  para detectar os problemas e tentar melhorar o 235 

progresso Serra Negra. Em seguida, agradeceu ao Vereador Ju nior que lembrou que hoje 236 

seria o aniversa rio do seu tio Clementino Bezerra, 102 anos de vida, foi ex-prefeito de Serra 237 

Negra por 3 mandatos, um homem que fez muito por esse municí pio, pelo Rio Grande do 238 

Norte, parabenizou em nome da sua esposa ex-vereadora Marina brilhante, dos seus filhos 239 

que sa o seus primos que tem muito estima Adriano Bezerra e Anto nio Bezerra que recebam 240 

um abraço pelos 102 anos de Clementino Bezerra Faria conhecido por Bezerra. Na seque ncia, 241 

passou-se a apreciaça o do Veto total ao projeto de lei 18/2023, em discussa o, o Ver. José 242 

Roberto pediu vistas ao veto para buscar parecer jurí dico. Sendo acatado o pedido de vistas. 243 

Projeto de Lei 25/2023, em discurso, o Ver. José Roberto relatou que como falou na 244 

apresentaça o do projeto de lei e tendo em vista que Josafa  foi um grande contribuidor para 245 

o municí pio, principalmente para o povo de Entre Serras, um povo que acolhedor, um povo 246 

que teve ele como exemplo e que merece ter algo ou alguma rua em seu nome e pensando 247 

nisso fez o projeto de lei para apreciaça o de todos os vereadores denominando a Rua Josafa  248 

Clementino de Monteiro. Apresentado o parecer, sem votaça o. O Ver. Flávio relatou que 249 

surgiu um determinado comenta rio que ali na o poderia ser nome de rua, enta o, existe uma 250 

du vida, porque tem uma galeria, ningue m teria consiste ncia, e  uma atravessa aí  teria que ver 251 

a parte legal se pode ou na o se pode ser nome de rua, mencionando que na o ver nenhum 252 

problema do vereador nomear, relatou que pedia vistas, porque confessa que na o 253 

acompanhou nada desse projeto, ate  porque se existe a legalidade entende que caberia, 254 
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mencionando que para evitar um erro se solidarizando com o vereador para tentar se 255 

aprofundar, mas se legalmente puder na pro xima sessa o e  o primeiro votar favora vel, mas 256 

precisa saber a questa o de legalidade, esta  levantando se cabe ser uma rua ou na o para fazer 257 

a nomenclatura, se for uma rua ou na o de repente coloca o nome galeria, travessa a 258 

nomenclatura legal, e  uma sugesta o para engrandecer o seu projeto ate  para essa Casa na o 259 

fazer nada que seja inconstitucional, mas a denominaça o que for  garanto votar no nome da 260 

proposiça o do vereador e  so  para corrigir, enta o, pede vistas e ja  passa para o vereador tentar 261 

descobriu qual e , e se for pode contar com o mesmo. Sendo acatado o pedido de vistas. 262 

Requerimento 123/2023, em discussa o, o Ver. Sesiom relatou que como todos conhecem 263 

a sua mulher destaque e  a senhora Ze lia, conhecida como Ze lia de borracheiro por muitos, 264 

te cnica de enfermagem na Maternidade Maria Ca ndida, uma pessoa sempre presente na vida 265 

dos Serranegrenses, uma pessoa boa, de um coraça o enorme e na sua opinia o na o teria uma 266 

escolha melhor do que o nome de Zelinha para ser mulher destaque de Serra Negra do Norte. 267 

O Ver. Flávio parabenizou o vereador pela escolha e relatou que fica muito a  vontade de votar 268 

na proposiça o, porque Ze lia da Maternidade, Ze lia e  irma  da funciona ria da Casa Noquinha e 269 

teve o prazer e a satisfaça o de conviver com eles ha  mais 30 anos atra s e os pais delas Jacir 270 

Lucena e a Saudosa dona Raimunda foram moradores da Fazenda Cacimbas quando o mesmo 271 

administrava e quando era jovem, adolescente e teve a satisfaça o de conviver com essa 272 

imensa famí lia que sempre admirou sem distinça o a todos e Ze lia na e poca que era casada 273 

com borracheiro tambe m foi moradora da fazenda, morava na casa que hoje mora Neto 274 

Pereira e teve a satisfaça o de compartilhar com elas e com a geraça o dos filhos dela e ate  hoje 275 

tem uma amizade com va rios deles e sabe do serviço prestado de Ze lia no Municí pio de Serra 276 

Negra, enta o, esta  em boas ma os essa homenagem de mulher destaque. O Ver. Francisco 277 

Inácio parabenizou o vereador pelo nome da mulher destaque e relatou que Ze lia para o 278 

mesmo e  uma pessoa incrí vel, uma mulher maravilhosa,  quem na o conhece a Ze lia da 279 

maternidade como carinhosamente e  conhecida, irma  da amiga Noquinha uma pessoa 280 

incrí vel maravilhosa, relatando que com Ze lia e todos os filhos dela se dar muito bem e com 281 

todos da famí lia, uma famí lia incrí vel que tem todo carinho e respeito, Ze lia sempre o tratou 282 

muito bem mesmo, mencionando que conheço Ze lia ha  muitos anos atra s e ela sempre foi a 283 

mesma pessoa com o mesmo e e  justo e merecedor Ze lia receber o tí tulo de mulher destaque. 284 

O Ver. Carlos Eduardo parabenizou o vereador por trazer a esta Casa o nome de Ze lia como 285 

mulher destaque e parabenizou Ze lia tambe m pelo grande trabalho que ela faz em Serra 286 

Negra, ressaltando que e  muito merecedora desse tí tulo, uma pessoa que esta  sempre pronta 287 

para ajudar o pro ximo, muito prestativa, de uma famí lia grande, famí lia essa tambe m que 288 

tem muito respeito, uma famí lia muito querida no Municí pio de Serra Negra e jamais ia ser 289 

contra um tí tulo desse por todo trabalho, dedicaça o e amor que ela exerce o cargo dela como 290 

te cnica de enfermagem, Ze lia e  merecedora desse tí tulo de mulher destaque. A Ver. Vania 291 

parabenizou o vereador pela indicaça o do tí tulo de mulher destaque para Ze lia Lucena, 292 

tambe m parabenizou Ze lia por esse tí tulo, relatando que todos conhecem ela e sabe que ela 293 

e  merecedora esse tí tulo pela sua dedicaça o e o trabalho que sempre prestou e sempre se 294 

dispo s a ajudar a quem precisou dando sempre essa assiste ncia. A Ver. Ana Karinne 295 

parabenizou pela escolha do vereador trazendo o nome de Ze lia, essa mulher que toda Serra 296 

Negra conhece, quem nunca recebeu algum serviço prestado por Ze lia, seja uma vacina, uma 297 

aferiça o de pressa o, entre outros diversos serviços que ela presta na sau de do  municí pio, 298 

relatando que ouviu atentamente a histo ria de vida de Ze lia, uma histo ria de vida exemplar, 299 

que faz refletir sua garra e força diante das adversidades, mas esta  ali sempre seguindo em 300 

frente, sendo base para a famí lia, Willyane sua filha querida que ela criou de coraça o, 301 

relatando que todo ano e  muito gratificante ouvir as indicaço es dos nove vereadores e 302 

conversando com o presidente e ele questionou se ela na o tinha sido homenageada como 303 

mulher destaque, mencionando que a cada ano o vereador so  pode indicar uma mulher e 304 

quantas mulheres maravilhosas ja  homenagearam, muitas ja  se foram, mas em vida mostrou 305 
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o reconhecimento e quantas mulheres ainda tem em Serra Negra que merecem tambe m o 306 

tí tulo de mulher destaque, relatando que recorda muito bem quando pensou nesse projeto 307 

que ja  vai realizar agora a 14ª ediça o, 14 anos que acontece e quando pensou teve ate  um 308 

vereador que disse “na o vai ter nem quem indicar, na o vai nem durar” e persiste ate  hoje, 309 

para ver como tem mulheres maravilhosas, mais de 100 mulheres ja  foram homenageadas 310 

com essa proposiça o, esse evento que acontece a cada ano e sempre e  muito gratificante, 311 

relatando que vai ser aprovada por unanimidade e pro ximo ano se Deus quiser Ze lia sera  312 

uma das mais homenageadas com o tí tulo de mulher destaque. O Ver. Eraldo parabenizou o 313 

vereador pela a indicaça o, dizendo da satisfaça o que tem em votar nomes dessa natureza e 314 

somou-se com todas as defesas e os comenta rios que foram feitos sobre a pessoa de Ze lia 315 

que realmente merece, tem um uma bonita histo ria de vida e tambe m muito serviço prestado 316 

a comunidade. O Ver. José Roberto relatou que faz das palavras dos demais vereadores as 317 

suas palavras e parabenizou o vereador pela escolha e relatou que realmente e  uma mulher 318 

que se destaca na sau de, uma mulher que ja  tem anos de serviço da sau de do povo de Serra 319 

Negra, que ja  passou por muitas lutos e dificuldades, como tambe m conquistas e que merece 320 

esse reconhecimento da Casa Legislativa, o nome e  bem reconhecido e que sera  reconhecido 321 

por todos. O Ver. Alysson parabenizou o vereador pela iniciativa e pelo reconhecimento e 322 

homenagear Ze lia, mencionando que todo mundo ja  conhece a histo ria de vida de Ze lia, ma e, 323 

avo , bisavo , criou os filhos e ajudou na criaça o dos netos e bisnetos, e  uma A ncora e um 324 

exemplo para famí lia, uma famí lia enorme, muitos filhos, netos e bisnetos e Ze lia sempre no 325 

meio dessa famí lia levando seus conhecimentos e ensinamentos conseguindo criar e educar 326 

todos, ressaltando que se tem um sino nimo para chamar Ze lia e ela merece e  de guerreira, 327 

uma pessoa que realmente na o so  venceu na vida, como ajudou toda sua famí lia e todo 328 

mundo sabe do exemplo dela na cidade e o vereador foi muito feliz no momento que colocou, 329 

citando que estava ate  conversando com a Vereadora Ana Karinne que pensou que ela ja  tinha 330 

sido homenageada, enfatizando que e  mais do que merecido uma mulher destaca na cidade 331 

e vai ser homenageada com esse tí tulo que foi criado ha  tantos anos atra s pela Vereadora Ana 332 

Karinne ha  14 anos atra s e mais de 100 mulheres ja  foram homenageadas e depois de tanto 333 

tempo ainda consegue achar mulher que sa o destaque em Serra Negra, porque a mulher 334 

realmente ela tem seu papel de ma e e de pai de famí lia, a s vezes como foi o caso de Ze lia, 335 

enta o, e  muito merecido e deixa um abraço para sua amiga Ze lia e para toda famí lia. Na o 336 

havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em votaça o, na o tendo nenhum voto 337 

contra rio, o requerimento foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na seque ncia, o 338 

Sr. Presidente solicitou a  Secreta ria da Casa que encaminhasse o requerimento ao seu 339 

destino. Moção de aplauso 27/2023, em discussa o, o Ver. Sesiom relatou que ja  tinha 340 

registrado em ata na sessa o passada e colocou a moça o de aplausos ao Dr. Flaviano 341 

Wanderley pela sua aça o social, no dia 2 de Agosto, no municí pio, realizado no cole gio 342 

Coronel Mariz, onde foram realizados inu meros atendimentos me dicos pela equipe de 343 

enfermagem, foi realizado um bazar com intuito de ajudar a populaça o mais necessitada, 344 

comprando cestas ba sicas com o apurado do bazar, mencionando que sa o aço es como essas 345 

que servem de exemplo e que na o poderia passar despercebida por essa Casa e e  uma simples 346 

e singela homenagem pela aça o realizada por Flaviano e e  de coraça o que apresenta essa 347 

moça o a todos os vereadores para que seja aprovada e para que na pro xima sessa o ele possa 348 

vir receber. O Ver. Carlos Eduardo parabenizou o vereador pela moça o de aplauso e 349 

parabenizou o amigo Dr. Flaviano por essa boa aça o no municí pio em comemoraça o ao seu 350 

aniversa rio, relatando que na o pode estar presente, mas acompanhou pelas suas redes 351 

sociais, um cara jovem, de famí lia humilde que vem se destacando e crescendo cada vez mais, 352 

parabenizando Flaviano e rogando que Deus possa te iluminar cada vez mais e cada dia que 353 

passa possa crescer muito e obter mais sucesso na sua vida. O Ver. Flávio parabenizou o 354 

vereador pela moça o que traz o assunto do dia do aniversa rio de Dr. Flaviano, odonto logo, 355 

que na data das suas felicitaça o fez uma realizaça o de uma aça o social, onde participaram 356 
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va rios amigos dele, va rios Serranegrense e va rios amigos da populaça o de Serra Negra que o 357 

ajudaram na a rea da sau de e fez um dia de atendimento as pessoas do  municí pio de maneira 358 

gratuita, parabenizando Dr. Flaviano pela aça o e tambe m todos os profissionais amigos de 359 

Flaviano e amigos de Serra Negra que contribuí ram e fizeram essa parcela de contribuiça o a  360 

populaça o de Serra Negra, inclusive tambe m o vereador do municí pio Dr. Sesiom. A Ver. 361 

Vania parabenizou o vereador pela moça o, mencionando que e  uma forma de reconhecer a 362 

aça o do jovem Flaviano, uma aça o positiva e que e  um bom exemplo a seguir, uma iniciativa 363 

que com o apoio de va rios amigos beneficiou muitas pessoas, relatando que as pessoas a s 364 

vezes que na o tem a oportunidade de ter uma assiste ncia  de alguma especialidade e Flaviano 365 

de uma certa forma proporcionou isso, parabenizando a Flaviano e a todos os apoiadores da 366 

iniciativa, citando que na o pode estar presente no dia, mas que apoiei acompanhei e tem todo 367 

o seu apoio para quando puder realizar uma outra aça o. O Ver. José Roberto parabenizou o 368 

vereador pela moça o e tambe m parabenizou o amigo Flaviano Wanderley por esse grandioso 369 

projeto, que se perdure por muitos anos, porque so  vem enaltecer e vem engrandecer a 370 

cidade e as pessoas que precisam desse projeto, inclusive falando com Flaviano ate  sugeriu 371 

tambe m que esse projeto se expanda para a zona rural, para que o povo tambe m possa ter 372 

acesso a esse grande projeto que so  traz benefí cios para o povo, parabenizou tambe m o 373 

Vereador Sesiom, porque viu que ele atendeu tambe m nesse dia e sabe do seu trabalho na 374 

cidade em prol do povo. O Ver. Carlos Eduardo pediu para subscrever a moça o e 375 

parabenizou o Vereador Sesiom que tambe m realizou atendimentos no dia e sabe do trabalho 376 

realizado por ele na cidade em prol do povo. O Ver. Alysson parabenizou o vereador pela 377 

moça o e o profissional Dr. Flaviano dentista da cidade por essa aça o no dia do aniversa rio 378 

dele, que em vez dele ganhar um presente, ele trouxe esse presente para a populaça o 379 

atendendo gratuitamente a todos que quiserem e estiveram la  a procura no Coronel Mariz 380 

do atendimento dele e do Vereador Sesiom e tambe m de outros profissionais da sau de, 381 

mencionando que foi uma noite de atendimentos na a rea da sau de em Serra Negra com 382 

profissionais de Serra Negra e de outras cidades, mas que devido a amizade com o Flaviano 383 

vieram e prestaram esse serviço gratuito a populaça o, relatando que espera que isso 384 

continue em outras datas e que outras pessoas vejam isso como incentivo e exemplo para 385 

que sempre tenha essas boas aço es que tragam benefí cios para a populaça o. Na o havendo 386 

nada mais a ser discutido, sendo submetida em votaça o, na o tendo nenhum voto contra rio, a 387 

moça o foi aprovada por todos os vereadores presentes. Na seque ncia, o Sr. Presidente 388 

solicitou a  Secreta ria da Casa que encaminhasse a moça o ao seu destino. Urgência ao 389 

Projeto de Lei 26/2023, em discussa o, o Ver. Flávio relatou que como lí der se reuniu com 390 

o prefeito no sa bado sobre esse assunto especí fico e adianta aos vereadores o porque  a 391 

urge ncia para ser aprovado ate  a data de hoje, pedindo ao Presidente para que aprovado a 392 

urge ncia e o projeto que a secreta ria da Casa despache ainda nesse expediente pela manha  393 

para a prefeitura adiantar a sança o e a publicaça o, porque teria ate  sexta-feira que vem e 394 

acredita que poderia ser ate  depois, mas a CAIXA de maneira informal solicitou ao prefeito 395 

que se pudesse enviar ate  sexta para sede de Natal essa documentaça o para mandar a 396 

Brasí lia para ter um tempo ha bil e ate  o dia 31 a documentaça o esta  tudo ok para na o correr 397 

o risco de perder esse financiamento que ja  foi aprovado por essa Casa, ja  e  lei a autorizaça o 398 

e que sera  o iní cio de uma grande obra para o Municí pio Serra Negra que vai na o so  399 

desenvolver o municí pio na questa o da feira do bone , novas fa bricas, instalaça o do Correio, 400 

ja  tem um espaço tambe m para a empresa Azul, para casa de habitaço es, para terrenos 401 

habitacionais tanto da Caixa Econo mica que ja  esta  aprovado o cadastro em torno 200 402 

pessoas, 200 casa ja  tem um recurso garantido e na o depende de governo federal e  a Caixa 403 

Econo mica direto com o cidada o e a prefeitura de contrapartida entra com os terrenos e esse 404 

recurso e  para viabilizar aquela a rea onde so  esta  faltando essa documentaça o que tem que 405 

ver o mais ra pido possí vel e a do governo do estado seria a questa o da licença que esta  tendo 406 

uma luta era para julho a liberaça o e tem uma boa perspectiva agora para setembro, 407 
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relatando que esta  indo amanha  ou sexta para Natal tambe m mais vez uma lutar e tentar 408 

conseguir essa licença, ressaltando que a justificativa foi bem explicada, mas esta  passando 409 

datas e dias do porque essa urge ncia e  um projeto que  acha que na o tem nenhuma 410 

dificuldade de ser aprovada a urge ncia primeiro, agradecendo a bancada que ja  tinha falado 411 

com todos e todos se prontificaram entenderam junto com o prefeito que a viabilidade de 412 

votar a urge ncia e votar o projeto, tambe m agradeceu ao Vereador lí der da oposiça o Eraldo 413 

que no dia anterior de tarde fez um contato com ele e mostrou a importa ncia e se 414 

disponibilizou de alguma du vida tirar e pediu para falar primeiro ate  para esclarecer. O Ver. 415 

Eraldo agradeceu a explicaça o do vereador como lí der da situaça o, porque percebeu e sabe 416 

que o vereador tem um contato muito pro ximo e ha bil com o Poder Executivo e daí  a 417 

importa ncia nesse momento muitas vezes de projetos de releva ncia como esse e outros que 418 

ja  vieram que sinceramente para ser justo acha que o vereador tem feito um grande papel 419 

nesse sentido de lí der do prefeito, porque o vereador que conhece mais o mesmo o 420 

Regimento Interno e na  Lei Orga nica se fosse trabalhar rigorosamente com os artigos do 421 

Regimento Interno e da Lei Orga nica muitos projetos que tem aprovado a urge ncia na o 422 

justifica, mas quando o vereador traz mesmo de uma forma informal e verbal, a necessidade 423 

da Caixa e a orientaça o no sentido de agilizar para que na o haja risco de perder recurso de 424 

pronto se convence entende e justifica, mas ja  falou ate  com o vereador e deixa registrado 425 

tambe m da necessidade de que la  na justificativa as pessoas te cnicas que elaboram os projeto 426 

possam argumentar mais e melhor, muitas vezes sobretudo essa situaça o da urge ncia, 427 

porque e  uma responsabilidade grande, ou seja, um projeto desse que recebeu no dia 428 

anterior e ja  esta o aprovando nessa sessa o apesar de que o me rito principal desse projeto ja  429 

aprovaram anteriormente que foi exatamente a autorizaça o para o municí pio contratar o 430 

financiamento de 15 milho es de reais que na o e  pouca coisa e isso e  uma responsabilidade 431 

muito grande dos vereadores, tambe m porque coloca de certa forma nesse ní vel elevado de 432 

indevidamente foram poucos que fizeram isso, mas por outro lado tem o mesmo 433 

entendimento com relaça o a importa ncia do crescimento da indu stria boneleira 434 

do  municí pio e foi assim confiando e acreditando que isso vai dar um retorno ao  municí pio 435 

no sentido de gerar mais emprego, renda e desenvolvimento quando aprovou esse 436 

financiamento e agora aprovando o regime de urge ncia e facilitando cada vez mais que isso 437 

seja executado o mais ra pido possí vel, agradecendo a compreensa o dos vereadores de 438 

oposiça o, citando que inclusive foi discutido ate  a questa o do pedido de vistas, mas como ja  439 

disse o Vereador Fla vio explicou e mais uma vez orientou os demais para que possam 440 

realmente ja  aprovar nessa sessa o. O Ver. Alysson relatou que o Prefeito Serginho convidou 441 

para uma reunia o, a s 7 da manha  na prefeitura, no sa bado e um dos assuntos foi exatamente 442 

esse, a preocupaça o com essa situaça o que tinha que ser em regime de urge ncia, inclusive 443 

ate  pediu para que fossem melhoradas a justificativas e que viessem mais bem explicado para 444 

entender melhor ate  para que na hora de votar tomar uma decisa o mais sa bia e  tambe m 445 

falou sobre essa questa o da melhora da justificativas e ele explicou la  a questa o da urge ncia 446 

desse projeto que e  questa o um pouco mais burocra tica como foi falado ja  foi aprovado o 447 

projeto de lei do empre stimo para se ajeitar aquele terreno para fazer a urbanizaça o daquela 448 

a rea que vai funcionar o complexo industrial, enta o, a CAIXA pediu para que fosse enviado 449 

esse projeto de lei e devido aos prazos teve essa urge ncia e como o vereador falou do bom 450 

trabalho vereador Fla vio a frente dessas explicaço es o Vereador Eraldo tambe m como 451 

oposiça o sempre entendendo essas situaço es e vendo o melhor para cidade entendeu que 452 

realmente tem que ser votado o mais breve possí vel por essa questa o de prazo que ja  e  agora 453 

no final do me s e correria o risco de perder esse dinheiro, esse empre stimo que foi feito junto 454 

a  Caixa Econo mica para realizar aquela ta o grande obra importante para cidade. Na o 455 

havendo mais nada a ser discutido, o Sr. Presidente comunicou que se aprovada a Urge ncia, 456 

conforme Artigo 41, §2° da Lei Orga nica Municipal: “aprovada a urge ncia, o Projeto de Lei 457 

sera  submetido para votaça o na mesma sessa o em que ocorrer a aprovaça o da urge ncia, que 458 
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podera  ser dispensado de pareceres das comisso es”. Projeto de Lei 26/2023, em discussa o, 459 

nada ha  discutir, sendo submetido a  aprovaça o do plena rio o projeto foi aprovado por todos 460 

e o Sr. Presidente solicitou que a Secreta ria da Casa encaminhasse ao Executivo para sua 461 

sança o. Requerimento 124/2023, o Ver. Francisco Inácio relatou que fez esse 462 

requerimento com muito zelo e atenção, pois quando teve oportunidade de ir para Brasília, 463 

conversou com o Senador Styvenson  e ele tem muito interesse em ajudar o Rio Grande do 464 

Norte e nessa oportunidade pediu a ele uma ajuda para essa questão das casas populares, 465 

porque em Serra Negra a última casa que foi construída foi em 2016, há 7 anos atrás e levei 466 

essa situação para ele que as pessoas não tem onde morar, fica morando dentro da casa dos 467 

seus pais  levei e  sabe que com muito zelo e a atenção ele vai atender esse requerimento 468 

onde  está solicitando uma emenda para 100 casas, mas se ele mandar o recurso para uma 469 

casa  já fica muito feliz, mencionando que crer e confia que ele vai mandar muito mais ainda 470 

para Serra Negra, porque ele tem um olhar diferente e especial por Serra Negra e como já 471 

tem ajudado a Serra Negra confia que ele vai mandar essa emenda parlamentar para 472 

construir casas populares na cidade, porque Serra Negra hoje clama por saúde e moradia e 473 

crer que essas casas populares vão sair e confio que o Senador Styvenson de mandar essa 474 

emenda para Serra Negra para ajudar o povo que tanto precisa de casas popular. E agradece 475 

a Deus e ao Senador Styvenson se ele atender esse pedido para ajudar as Serra Negra do 476 

Norte que tanto precisa de moradia. O Ver. Flávio parabenizou o vereador pela proposição 477 

e relatou que é um anseio há mais de 12 anos que a população de Serra Negra clama, a mais 478 

de 8 anos que ainda não foi feito unidades habitacionais nesse município e faz parte do 479 

programa de governo do prefeito Serginho e está sendo viabilizado como disse 480 

anteriormente a da Caixa Econômica com a contrapartida do município já foi tudo aprovado, 481 

inclusive os cadastro da Caixa e também tem um projeto no junto ao governo federal de casa 482 

para a população carente sem ser financiada que estava engatilhado no governo passado do 483 

governo Bolsonaro e que continua nesse governo e todos Serranegrense tem esse sonho que 484 

também tem certeza que é o sonho do Vereador Júnior Inácio e também da população que 485 

procura e qualquer outro vereador ou o prefeito, relatando que existe uma demanda muito 486 

grande no município, mencionando que tem uma agenda propositiva sexta-feira e talvez 487 

outras agendas no dia seguinte a ser confirmado e uma delas é tentar conversar com o 488 

Senador Styvenson e de antemão já vai passar para o senador requerimento do vereador e 489 

também quando teve visita do senador no município final de junho que encontraram ele na 490 

chácara e visitaram algumas obras, visitaram uma bonelaria e estiveram na prefeitura com 491 

ele, e ele foi muito direto e pediu ao prefeito Serginho e aos vereadores que indicasse um 492 

anseio da população de Serra Negra para ele lutar até o fim, o que seria mais importante, 493 

citando que até pensei nas unidades habitacionais, mas como sabia que o da Caixa já tinha 494 

sido aprovado e já tinha esse projeto lá, que Styvenson até por ser de oposição tem 495 

dificuldade, mas não custa nada tentar através dele, mas o ideal é ser senador e deputado 496 

que tenha acesso ao governo federal atual, mas ele fez essa pergunta e disse que queria uma 497 

obra importante de Serra Negra que está enganchado e que o pessoal pleiteia que seja 498 

unanimidade para tentar lutar, garantindo que o que tiver no seu alcance luta e consegue 499 

para trazer para Serra Negra e por unanimidade a solicitação foi o termino da adutora para 500 

o município e ele de maneira muito sábia escutou a conversa e quando encontrava outras 501 

pessoas, ele fazia a mesma perguntava e por coincidência todos disseram a adutora, inclusive 502 

quando chegou na fábrica Tarcísio ele perguntou novamente e a resposta não foi diferente, 503 

mas é superinteressante e Serra Negra está precisando, mas tem certeza que a da Caixa sai 504 

só estava dependendo desse projeto que já foi aprovado agora, já tinha aprovado aquele 505 

importante e agora esse só falta a licença do IDEMA para sair, citando que acredita ser em 506 

torno de 200 casas para aquelas pessoas que já tem o cadastro aprovado junto com a CAIXA, 507 

o terreno está garantido só falta a licença do IDEMA que o prefeito tem lutado bastante e essa 508 

semana vai tentar fazer uma ação para tentar conseguir e a terceira é a questão que entendo 509 
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que esse requerimento é mais para o pessoal de baixa renda mesmo que seria as casas 510 

populares gratuita  que tem um projeto no governo federal aí sim vota favorável, citando que 511 

fez essa explanação para  tentar entender e indo no gabinete se o vereador quiser é só dar 512 

uma cópia desse requerimento se conseguir falar com o Senador Styvenson e entrega em 513 

mãos em nome do vereador esse pleito daqui para sexta-feira, está tentando e ainda não 514 

confirmou a audiência, mas se Deus quiser consegue e é lutar também cada vereador que 515 

tem seu deputado, principalmente os que tem deputado aliados ao atual governo federal que 516 

existe um projeto da prefeitura municipal lá para tentar destravar e conseguir daqui para o 517 

ano que entra recurso para construção de unidades habitacionais gratuitas. O Ver. Sesiom 518 

parabenizou o vereador pela proposição, um requerimento importante solicitando casas 519 

residenciais para a população, para o município de Serra Negra do Norte um anseio de 520 

muitos, uma necessidade, mencionando que quando parte para necessidade tem que lutar 521 

por isso, pedindo para subscrever o requerimento para que ganhe mais força que possa 522 

conseguir realizar esse sonho da população de Serra Negra. O Ver. Francisco Inácio 523 

agradeceu ao Vereador Flávio,  mas quando trouxe o requerimento já estava conversando 524 

com o Assessor dele Aleandro Rocha e assim que for aprovado vai enviar e como segue o 525 

Senador Styvenson e acompanha ele, relatando que no encontro com o prefeito ele 526 

questionou um asseio na cidade e o prefeito optou pela adutora, mas está colocando o 527 

requerimento solicitando essa emenda ao Senador Styvenson crer e confio que vai ter essas 528 

casas para Serra Negra, porque vai ter a emenda, pois o senador olha para o Serra Negra com 529 

um olhar diferente e como ele diz “não prometo, porque quando prometo eu cumpro, e  530 

mandando vou lá para fiscalizar, porque toda emenda que manda para uma cidade  gosto de 531 

lá para fiscalizar”, mas ele vai mandar essa emenda e vai vir para fiscalizar e dizer que foi do 532 

Senador Styvenson Valentim, porque é um cara que admira de todo coração, porque ver que 533 

ele dá o sangue para trabalhar pelo Rio Grande do Norte e tem toda a sua admiração e 534 

carinho, abraçou ele no encontro que teve e se ele encontrasse ele todo dia dava 10 abraço 535 

dele, um maior do que o outro. O Ver. José Roberto parabenizou o vereador pelo 536 

requerimento e pediu para subscrever, porque isso é a necessidade da população e como 537 

falou a população de Serra Negra clama por saúde e moradia, principalmente a moradia que 538 

faz parte também da saúde da população, quantas pessoas muitas vezes não pode comprar 539 

um medicamento, porque tem que pagar um aluguel, por isso esse é um requerimento válido 540 

que merece também preocupação, atenção e a subscrição para que seja de fato concretizado 541 

esse sonho na cidade de Serra Negra, principalmente para as pessoas mais carentes da 542 

cidade. O Ver. Eraldo somou-se a discussão e parabenizou o vereador pelo objeto desse 543 

requerimento, relatando que a princípio achou o vereador muito corajoso quando pede uma 544 

emenda parlamentar logo quantificando 100 unidades habitacionais que ainda é pouco para 545 

o povo de Serra Negra, mas conhecendo as limitações de ordem financeira e de direito de 546 

cada parlamentar, inclusive não sabe se é possível o atendimento de um pleito desse, claro 547 

vai aprovar, mas aprofundando esse assunto que realmente tem muita relevância e isso cabe 548 

até audiência pública com muito mais debate e o que sabe é que o Município de Serra Negra 549 

do Norte tinha primeiro a necessidade de terreno desde o ano passado o Executivo mandou 550 

aquele projeto que aprovou com maior agilidade, foi adquirido o terreno, foi elaborado 551 

projeto e agora existe duas modalidades de projetos, a primeira é aquelas que serão 552 

financiadas, onde as pessoas precisam ter um contracheque ser funcionário público, e esse 553 

acha que está mais fácil, embora o sentido do vereador pelo que entendeu é exatamente 554 

casas populares para aquelas pessoas que não tem condições de se enquadrar nessa 555 

modalidade de financiamento através da Caixa Econômica e entendeu que também já foi dito 556 

que existe um projeto elaborado pela prefeitura através da Caixa Econômica e foi aberta 557 

inscrições o que acha que existe uma relação e deixa registrado que tem o maior interesse e 558 

também algumas condições de chegar ao  Deputado Federal Fernando Mineiro e pedir a ele 559 

que junto ao devido ministério a sua defesa e intervenção no sentido de aprovar o projeto 560 
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como um todo, porque emenda parlamentar de deputado federal ou senador para 561 

construção de casa própria não tem muito conhecimento, porque é um projeto caro e um 562 

projeto de governo e dificilmente será através de uma emenda de um parlamentar, 563 

mencionando que não está dizendo isso corrigindo ou contrariando, mas é diante do seu 564 

conhecimento que tem, mas tem que darem as mãos e estarem todos juntos através de todos 565 

os parlamentares no sentido de pedir defesa e aprovação de projetos que venha trazer casas 566 

populares para a população carente de Serra Negra que inclusive dispõe do terreno que era 567 

uma das questões que dificultava, ressaltando que teve bem recente no gabinete do 568 

Deputado Fernando Mineiro  e tem tido uma conversa muito próxima com um deputado e 569 

ele pediu até para  repassar para o prefeito municipal que pudesse visitar o seu gabinete que 570 

ele gostaria de ajudar na defesa do projeto do aterro sanitário do lixão do Seridó e já adiantou 571 

para o deputado que tem dois projetos muito importantes para Serra Nega, um é o da adutora 572 

e adiantou também que está disposto a começar a fazer essa defesa não só junto a ele, mas 573 

como os demais Natália, Zenaide e tal sobre qualquer um projeto que tenha junto ao governo 574 

no sentido de casa própria para Serra Negra do Norte. O Ver. Flávio relatou que não sabe se 575 

o Vereador Júnior entendeu de maneira errada, mas só quis ajudá-lo se ele tivesse dito no 576 

pronunciamento dele anteriormente que já estava nas mãos do Senador Styvenson tinha 577 

ficado calado, relatando que como vereador desde sempre que um dos prefeitos que mais 578 

ajudou e o Vereador Eraldo é testemunha foi Rogério não era aliado dele, mas se tivesse um 579 

projeto que entendo que é para o bem do município, qualquer um que mandar e o mesmo 580 

tiver a oportunidade ajuda, citando os apelos que já fez ao Vereador Eraldo quando 581 

apresentar uma proposição e devido se estar numa secretaria ou nas mão de um deputado e 582 

ele tem mais acesso do que o mesmo, por humildade é compartilhar e tudo fica aqui e Serra 583 

Negra está muito além, mas tudo bem e o Vereador Eraldo tocou no assunto que entendeu e 584 

concorda plenamente, não ver emenda parlamentar para 100 unidades habitacionais, não 585 

tem como sair tem se for um projeto da prefeitura que está no governo federal e um senador 586 

ou deputado lá com ministro como Rogério Marinho e Fábio Faria fizeram na época de 587 

Bolsonaro e quando o Garibaldi era ministro na época de Dilma fez diversas ações na questão 588 

da previdência social e usar da influência daquele cargo para conseguir para uma 589 

determinada cidade, mas não ver e principalmente nesse ano atípico que está havendo crise, 590 

onde as emendas parlamentares que corriqueiramente ano a ano colocado no ano passado é 591 

pago até maio, esse ano tem duas emendas, inclusive uma do Senador Styvenson perto de 592 

900 mil e uma do Deputado Federal Robson Faria de 1 milhão e 200 mil reais, as duas para 593 

saúde, só falta pagar o governo federal pagar que era para ter sido pago em maio, essas duas 594 

emendas em torno de 2 milhões e até agora não saiu e lembra que na segunda-feira na fala 595 

do prefeito de Jucurutu Iogo ele disse que nem as emendas do município estão saindo, que 596 

era para ter saído até maio, ele explicando a dificuldades da receita que os municípios tem 597 

de direito, por exemplo as emendas parlamentar que além da queda do FPM, principalmente 598 

de julho e agosto, os seis primeiros meses foram horríveis, porque não aumentou que é para 599 

aumentar, por exemplo salário mínimo subiu e em média até julho estava empate ou meio 600 

por cento a menos, mas no final de julho e agosto houve uma queda insignificativa, não foi 601 

que deixou de subir, não quer deixar de subir e já é um caos, porque tem a inflação em torno 602 

de 10% e a folha de professor que aumentou 15%, mas as emendas deixaram e não acredita 603 

e nunca viu uma emenda de 100 casas, vai até aproveitar se tiver oportunidade de ir no 604 

gabinete se o vereador disse tão animado sem saber se pode, porque se pode os vereadores 605 

estão deixando de conseguir muita coisa para Serra Negra, fazendo cálculos de quanto mais 606 

ou menos daria 100 unidades habitacionais que sai em torno de 8 milhões, citando que 607 

Rogério Marinho conseguiu em torno de 15 milhões, mas não foi através de emenda não era 608 

Ministro e o presente do lado dele, e aproveita a fala do Vereador José Roberto quando 609 

solicita para subscrever e parabeniza, mas mais importante do que subscrever é pegar esse 610 

requerimento e levar para Senadora Zenaide que se não se engana nunca trouxe nada para 611 
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Serra Negra, dizem que tem uma emenda de 800 mil, mais teve um sonho que é para o 612 

governo do estado como aquela questão do trator por Natália que traz para o governo do 613 

estado e não traz para o município, porque acredita que é para o prefeito não ser o pai da 614 

ação ai traz para o estado e o estado joga para onde quer, pode jogar para qualquer outro 615 

município já tem 4 anos e meio do governo Fátima, Zenaide tem 4 anos e meio de senadora 616 

para o Rio Grande do Norte é pegar isso dizer senadora Serra Negra precisa de 100 617 

habitações, um vereador que era de um lado foi para o outro e propôs e o prefeito tem um 618 

projeto de tal e a população está clamando, explicar a situação que Serra Negra terreno é 619 

caro, aluguel é caro e levar para Zenaide, para Fernando Mineiro, relatando que discorda um 620 

pouco da questão do aterro sanitário que o vereador falou, porque o aterro sanitário é um 621 

pacto entre vários prefeito, é um consórcio e acha que está resolvido a questão é só 622 

burocracia, até porque é uma exigência do ministério público e acha que a justiça vai até o 623 

governo federal e pleiteia e é questão de tempo, está lento porque infelizmente no país tem 624 

uma burocracia, mas as casas para Fernando Mineiro desengatilhar lá o projeto do prefeito 625 

para ver se sai, é interessante que uma força de Fernando Mineiro, Natália Bonavides, 626 

Zenaide, mencionando que está para ser confirmado uma agenda com Deputado Robson em 627 

Natal na sexta de manhã e junto com os demais vereadores que vão vai catucar sobre esse 628 

requerimento de Júnior para que saia, mas não acredita em emenda parlamentar até porque 629 

nunca viu na história e acha que a dotação orçamentária a ultrapassa e muito o valor de 630 

deputado que cada um tem um valor x para todo o Rio Grande do Norte, relatando que todo 631 

pedido é válido, mas vai procurar com os políticos que tem influência nesse governo, porque 632 

o governo federal deixou de arrecadar muito, aumentou muita despesa e arrecadação caiu o 633 

que já é um desmantelo por isso a queda do FPM, e ver ele tentando concentrar para que 634 

quem quiser ter que correr atrás e mendigar para liberar e ficar devendo um favor e  acha 635 

que isso é uma manobra política para tentar ter governabilidade no congresso e na Câmara 636 

de Deputado para todo mundo ficar precisando, por exemplo, o prefeito quer é uma coisa 637 

falar com deputado e o deputado fala com presidente sobre votação tal, vote que libera isso 638 

para o município, acredita que é por isso faz um apelo aos vereadores mobilizar Zenaide que 639 

depois de 4 anos de mandato nunca trouxe, se trouxe desconhece para Serra Negra alguma 640 

emenda de importância ou influência, Natália Bonavides, Fernando Mineiro pessoas que  tem 641 

certeza que tem força junto ao Presidente da República e a Governadora Fátima Bezerra. O 642 

Ver. Eraldo relatou que a respeito da Senadora Zenaide que inclusive  reafirma de público 643 

que o próprio inclusive votou nela e defendeu, porque tinha esse mandato de senadora e 644 

reconheço que ela poderia ter feito mais para o  Município Serra Negra, acha que do ponto 645 

de vista de emendas até o momento ela está devendo, mas vale salientar que ela mandou 646 

uma emenda para o Hospital Maria Cândida de Medeiros, citando que não sabe o valor e por 647 

questões técnicas, mas infelizmente essa emenda ela foi perdida houve problemas técnicos, 648 

detalhes que não citaria no momento, ano passado quando teve no seu gabinete e já vinha 649 

sendo discutido pela pessoa de Acácio, inclusive argumentou que a senadora tinha esse 650 

débito com Serra Negra em estar enviando pouco recurso e aí foi quando ela anunciou de 651 

fato uma emenda de 800 mil reais e está sendo trabalhado essa emenda que vai ser para 652 

restauração do projeto de fruticultura irrigado por microaspersão lá na comunidade 653 

Frutuoso e que já dispõe de uma certa estrutura e o restante do recurso vai ser para 654 

construção de passagens molhadas no  município usando as duas estradas principais do eixo 655 

do rio, mencionando que no dia seguinte ia ter no Município de Serra Negra técnicos da 656 

secretaria de agricultura do estado que já estão elaborando o pré-projeto dessas passagens, 657 

levantando a questão de custos para que seja de fato executado, agora o benefício será de 658 

certeza para Serra Negra, citando que não ver a possibilidade da emenda de 800 mil da 659 

Senador da Zenaide ser remanejada através do estado para outro município, porque já fica 660 

acordado com o parlamentar quando vai buscar qual o objeto e o motivo de ser pelo o estado 661 

é a razão de cada parlamentar e mencionou que tem o conhecimento bem recente de uma 662 
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solicitação para o parlamentar Girão de uma emenda para o município e ele foi bem claro 663 

que não mandava se fosse através do estado, relatando que não concorda com esse critério, 664 

mas existe isso por parte dos parlamentares, tem parlamentar que prefere mandar pelo o 665 

estado e tem suas razões e tem parlamentar que acha melhor mandar direto para o 666 

município e nesse caso pelo o estado até acha mais interessante, porque tem mais acesso e 667 

condições de buscar assessoria técnica no sentido de elaborar os projetos e etc....., 668 

enfatizando que a Senadora Zenaide já empenhou duas emendas para o  município, a 669 

primeira realmente foi perdida e essa de 800 mil estão trabalhando para ser executada. O 670 

Ver. Flávio relatou que se alongou no debate e o requerimento é de casas populares, mas 671 

como foi para emenda e acaba falando de emenda e fugindo um pouco, mas essa é uma casa 672 

de debate e tudo que Eraldo falou é correto e tem certeza que ele entende igual ao mesmo, 673 

relatando que diz e gosta de provar as coisas e tem certeza que quando ele diz as razões, é 674 

razão política e o mesmo é contra, claro que Zenaide e Girão podem fazer desse jeito, mandar 675 

para o estado para enviar ao município, só que para Serra Negra seria o benefício bem mais 676 

rápido, bem mais fácil se fosse feito direto para o município, citando que o que é contra e não 677 

está falando em Rogério Marinho e Robson, mas se for um aliado e for trazer o recurso de 678 

madeira mais difícil é contra, se for da maneira mais rápido vindo pelas mãos de Eraldo, que 679 

venha e no seu discurso  agradece a Eraldo a contribuição e o mérito, mencionando que o 680 

importante é o benefício chegar na população de Serra Negra, mencionando que diz direto 681 

que é forte do seu partido defende do Prefeito, em reuniões internas discuti, briga, agora está 682 

na Casa para trabalhar pelo povo Serra Negra, a campanha são 60 dias, citando que tem um 683 

trator de Natália Bonavides que veio pelo estado e que foi anunciado, mencionando que sabe 684 

que o dinheiro veio, sabe que era o Vereador Eraldo que lutou atrás, mas o trator não chegou 685 

para o Município de Serra Negra, relatando que está lutando por essa emenda que Robson 686 

trouxe que o governo federal tem que pagar e está desconfiando que só vai sair no dia 31 de 687 

dezembro no apagar das luzes, porque acredito que se o governo federal não mandar ele cai 688 

no crime de improbidade, porque teria de mandar, mas o que quer é que o benefício chegue 689 

em Serra Negra, como pleiteia estrada que tem a patrol, que o prefeito traz, que já mandou 690 

para ele para saber a resposta e isso é normal, tem momento que faz a crítica política, mas 691 

não está fazendo agora, questionando a população Serra Negra sobre quem é que está mais 692 

equilibrado o Município de Serra Negra, o governo de Serginho ou o governo do PT do Estado 693 

do Rio Grande do Norte, mas se os recursos do governo federal vem para o estado para vir 694 

para Serra Negra é mais fácil ser desviado, se vier para Serra Negra é porque ela tem um 695 

compromisso não com Serra Negra que ela fez muito pouco, mas com alguns políticos de 696 

Serra Negra que ela quer bem e tem intimidade e no qual parabenizou o Vereador Eraldo 697 

que é o político mais íntimo da governadora e sabe do serviço do vereador e das suas lutas 698 

por Serra Negra e onde anda elogio trabalho do vereador, porque sabe que a luta do vereador 699 

há muito tempo, o contrário o vereador merecia maior reconhecimento não do povo, mas do 700 

partido que faz parte que acaba refletindo no povo de Serra Negra, citando o exemplo de que 701 

se o prefeito Urbano fosse da oposição aí um deputado que é ligado à mesmo que é oposição 702 

consegue um negócio e o governador é do mesmo lado diz bom se for para o governo do 703 

estado corre o risco de ir para outro canto e é mais lento agora se for para prefeitura sai logo, 704 

então, manda para prefeitura corria para o prefeito mencionando que consegui isso e só quer 705 

que diga o seu esforço e participação e do deputado e o prefeito que o povo escolheu 706 

democraticamente executa, a questão é só de trazer o recurso para Serra Negra e a crítica 707 

que fez não foi uma crítica por subscrever, mas porque tem que usar melhores os deputados, 708 

citando que está programando uma agenda quinta e sexta em Natal, mencionando que sabe 709 

que os deputados tem uma luta muito importante enquanto tiver acesso ao governo federal, 710 

infelizmente todos sabem que o governo quando é de oposição trava para os deputados de 711 

oposição e esse governo principalmente, mas está de parabéns o requerimento do Vereador 712 

Júnior, citando que concorda com o comentário Eraldo e não tira o mérito, mas acha que a 713 
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Senadora Zenaide fez pouco por Serra Negra até a emenda que ela arrumou que não foi 714 

através da prefeitura foi direto para a Maternidade Maria Cândida e nem saiu, mas tem que 715 

ter mais competência, correr mais atrás para não perder recursos, por isso que está lutando, 716 

lutou e agradece ao nove vereadores que por unanimidade votaram a urgência desse projeto 717 

da CAIXA para não perder recurso, citando que teve um projeto de Rogério que ele tinha 718 

viajado para Brasília e Socorrinho que era chefe gabinete e o mesmo era o presidente e nada 719 

dava tempo e deu um jeito do projeto ser aprovado de uma maneira quase a força para não 720 

perder recurso, mas que essa emenda de Styvenson saia o mais rápido possível, mas não 721 

acredita que saia através de emenda de parlamentar pela quantidade do valor, porque 722 

estoura o teto. Na o havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em votaça o, na o 723 

tendo nenhum voto contra rio, o requerimento foi aprovado por todos os vereadores 724 

presentes. Na seque ncia, o Sr. Presidente solicitou a  Secreta ria da Casa que encaminhasse o 725 

requerimento ao seu destino.  Requerimento 125/2023, em discussão, o Ver. José Roberto 726 

iniciou mandando um abraço para o pessoal lá da Barra da Maniçoba, Serrote Vermelho, dos 727 

sítios que tão bem o acolheram na visita que fez lá e ouviu a população e detectou esse grande 728 

problema que é a questão do mata-burro que faz divisa com Theozinho e Deuzinho que um 729 

lado dá para perceber que o mata-burro de um lado está totalmente danificado causando até 730 

risco para a população que passa ali, citando que teve medo de passar no carro e passou 731 

vendo na hora cair e fazer o estrago no carro, então, isso é um problema e uma preocupação 732 

dos moradores que trafegam naquela área e também de todas as pessoas que precisam 733 

passar por aquela localidade, por isso pede ao Poder Público Municipal a sensibilidade e que 734 

faça com urgência o serviço de melhoramento desse mata-burro que é um pedido não só do 735 

Vereador José Roberto, mas de todas as pessoas daquela comunidade. O Ver. Eraldo 736 

parabenizou o vereador pelo requerimento e relatou que conhece bem a necessidade desse 737 

mata-burro, inclusive já passou lá hoje por volta 6 horas da manhã e é muito importante essa 738 

política de manutenção constante dos mata-burros da zona rural, sobretudo esses que ainda 739 

são de madeira, relatando que até tinha conversado com o secretário e ele iniciou uma 740 

recuperação na margem do rio bem recente de uns mata-burros, citando que tem muitos 741 

mata-burros precisando também de recuperar a mureta ao lado, que estão com a mureta 742 

quebrada e às vezes facilita o animal passar, enfatizando que essa é a necessidade não só 743 

desse, mas de muitos outros que estão precisando de restauração e manutenção e que o bom 744 

seria que fosse substituído o mais rápido possível todas as grades que ainda existem de 745 

madeira por grade de ferro, porque não dá mais para continuar insistindo com essas grades 746 

de madeiras nos mata-burros. Na o havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em 747 

votaça o, na o tendo nenhum voto contra rio, o requerimento foi aprovado por todos os 748 

vereadores presentes. Na seque ncia, o Sr. Presidente solicitou a  Secreta ria da Casa que 749 

encaminhasse o requerimento ao seu destino. Requerimento 126/2023, em José Roberto 750 

iniciou mandando um abraço para Jailton lá do Serrote Vermelho que juntamente com ele 751 

fez uma visita nessa estrada que o Vereador Eraldo bem conhece, que é o trecho de estrada 752 

da comunidade rural Serrote Vermelho que pega ali o pessoal de Pacheco, mencionando que 753 

foi lá e detectou a situação, inclusive tem fotos, citando que acha que a foto não ficou bem 754 

visível a situação, citando que tirou outras que mostra a situação ainda pior uma foto que 755 

mostra a realidade, relatando que é impossível trafegar naquela localidade, inclusive foi de 756 

moto com medo ia de bagageiro com menino que o levou para tirar foto e ia com medo de 757 

cair, por isso pede ao município que veja a necessidade daquela localidade, do povo que 758 

trafega naquela localidade, que os Poderes Executivo e Legislativo tenham um olhar melhor 759 

por essas comunidades que tanto clamam por melhoria das estradas. O Ver. Eraldo 760 

parabenizou o requerimento do vereador e relatou que realmente existe um trecho de 761 

estrada, principalmente no alto onde é forrado de lajeiro e a máquina não dá para fazer mais 762 

um serviço, a água transformou em um riacho aquele trecho de estrada, mas aproveita e 763 

deixa registrado que na próxima semana vai fazer o requerimento de outros trechos de 764 
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estrada, inclusive com fotos anexada, citando que no dia anterior recebia fotos de um trecho 765 

de estrada da Pitombeiro e a Barra de São Pedro,  mencionado que colocou no grupo do 766 

vereadores de oposição para ter uma ideia de como está alguns trechos de estrada no 767 

município, entre a Pitombeira e a Barra de São Pedro, entre Barra da Carnaúba e Arroz, entre 768 

Barra Carnaúba e a Pitombeira, entre Pitombeira e Rolinha, entre a comunidade Arapuá e 769 

Barra da Maniçoba, relatando que são trechos de estrada que realmente as pessoas estão 770 

trafegando porque é o jeito, o lá da comunidade da Barra da Carnaúba para Barra da 771 

Maniçoba todo dia passa 2 carros de estudante, que é Wellington e Marco de Tota, mas são 772 

trechos de estrada que estão passando, porque é o jeito tem que trazer os alunos, tem que 773 

andar, mais ninguém sabe os problemas de manutenção, de prejuízo e desconforto para os 774 

estudantes nesses pequenos trechos, somando-se ao vereador para que realmente seja 775 

resolvido a situação não só desse, mas como os demais que falou também na Tribuna. O Ver. 776 

Flávio parabenizou o vereador pelo requerimento e relatou que isso é um pleito da 777 

população e não resta dúvidas que as estradas do município ainda não terminaram de ser 778 

feitas, até porque antes era atacado de uma maneira violenta, porque os recursos estava mais 779 

favorável e agora está mais lento, porque os recursos caíram e recebeu a informação que o 780 

requerimento do Vereador Tiago que foi de um pedaço de estrada já foi solucionado, a da 781 

Pitombeira já foi solucionado, relatando que o pleito é válido, mas quando faz uma crítica 782 

veemente é entender das dificuldades que o município está passando e o gestor está dando 783 

prioridade a umas coisas e outras, as estradas estão de maneira mais lenta, teve o problema 784 

que a patrol quebrou, quebrou uma besteira e dizem quebrou só o ar condicionado, mas pode 785 

fazer sem ar condicionado, mas para fazer sem ar condicionado e abrir a porta ela devido ser 786 

cabinada a poeira entra dentro fica rodando e o cabra não consegue trabalhar, então, tem 787 

alguns serviços do município que tem lentidão, o prefeito chamou no sábado a bancada da 788 

situação e o Presidente Alysson estava lá e mais 4 vereadores e ele mostrou, pediu sugestão 789 

e relatou que achava por bem fazer uma reunião com os nove vereadores e está para ser 790 

marcado, já conversou com o líder para sentar e ver essas possibilidades e prioridades, ver 791 

a opinião de cada e ir fazendo e se Deus quiser essa fase de todos os municípios do Brasil vai 792 

passar quando o governo federal voltar a mandar os recursos que cada município tem 793 

direito, mencionando que está tirando o problema do município e jogando no estado, mas só 794 

comparando foi para Parelhas por Patos que foi deixar sua esposa no trabalho e vinha na BR 795 

até Santa Luzia e estava show,  saiu de Santa Luzia pegou a esquerda uma PB que estava 796 

show até São José do Sabugi e de lá para cá tem uma placa Estado do Rio Grande do Norte 797 

parece que é conhecido quando chega no Estado do Rio Grande do Norte tem que pisar no 798 

freio, porque é muito buraco até a estrada de Equador, Parelhas, relatando que na volta 799 

pegou uma de barro muito melhor rodava a 60km tranquilo aí vem o trecho Caicó a São José 800 

do Seridó quem tem andado por lá horrível, aí tem o trecho de Jardim do Seridó a Parelhas, 801 

se for por lá também tem muito buraco, de Upanema, Mossoró, Ipanema para Campo Grande 802 

está horrível e muitas e muitas no estado, enfatizando que ela não fez por conta de recurso 803 

que não está tendo e vem cobrando a governadora não fez por conta de recursos e faz 4 anos 804 

e 6 meses que está à frente do governo e sabe que as estradas de barro estragam ano a ano 805 

e esse ano as estradas do município estão com a recuperação está mais lenta devido o 806 

problema de recurso que o município não está recebendo, tem uns compromissos inadiáveis 807 

que não pode falhar que é folha de pagamento e graças a Deus enquanto os municípios Caicó 808 

estão prevendo atrasar folha, já atrasou o 13º e outros municípios que estão atrasando e 809 

graças a Deus Serra Negra acha que até dezembro não tem perigo de fazer, de atrasar a folha 810 

e se Deus quiser até dezembro o governo federal reestabelece o dinheiro que o município 811 

tem direito e tem um 2024 pelo menos de luz e paz para todos e deseja que Serginho continue 812 

fazendo um bom governo e que a governadora e o presidente comecem o governo de para o 813 

país se desenvolver melhor e todos os municípios também. Na o havendo nada mais a ser 814 

discutido, sendo submetido em votaça o, na o tendo nenhum voto contra rio, o requerimento 815 
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foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na seque ncia, o Sr. Presidente solicitou a  816 

Secreta ria da Casa que encaminhasse o requerimento ao seu destino. Em seguida, o Sr. 817 

Presidente declarou encerrada a ordem do dia e facultou palavra aos lí deres de bancada por 818 

cinco (05) minutos para cada um que assim o desejar. Sendo dispensado por todos. A seguir, 819 

o Sr. Presidente declarou encerrada a presente sessa o a s onze horas e seis minutos (11h e 820 

06min) e convocou todos os vereadores para se fazerem presentes na pro xima sessa o que 821 

sera  realizada no dia vinte e tre s (23) de agosto de dois mil e vinte e tre s (2023). Ca mara 822 

Municipal de Vereadores de Serra Negra do Norte, dezesseis (16) de agosto de dois mil e 823 

vinte e tre s (2023). 824 


